

KURZ NOTIERT

MARTINSDORF

Feuerwehrheuriger. Die FF Martinsdorf lädt am 16. und 17. Juni zum Heurigen im Zelt beim Feuerwehrhaus aus. Am Samstag beginnt das Fest um 18 Uhr, ab 20.30 Uhr gibt es Musik von der Kleinen Partie der Musikkapelle Martinsdorf. Die Musikkapelle spielt auch am Sonntag ab 10 Uhr zum Frühschoppen auf. An beiden Tagen gibt es eine Weinverkostung der örtlichen Winzer und eine Luftburg für die jungen Besucher.

WILFERSDORF

Schlosskonzert. Vor der romantischen Kulisse des Liechtenstein Schlosses spielt der Musikverein Wilfersdorf und Umgebung unter Leitung von Gregor Sommer am Samstag, den 16. Juni, das traditionelle Schlosskonzert. Beginn ist um 20 Uhr. Bei Schlechtwetter findet das Konzert am Sonntag statt.



Eröffnung des Windparks Schrick II: Bürgermeister Richard Schober, Landesrat Stefan Pernkopf, Ökoenergie-Geschäftsführer Richard Kalcik, Projektleiter Martin König, die Nationalräte Hubert Kuzdas und Rudolf Plessl und Reinhard Körbl.

FOTO: PFABIGAN

Mehr Windräder geplant

ERÖFFNUNG / Die Firma Ökoenergie feierte die Fertigstellung von sieben neuen Windkraftanlagen im Windpark Schrick II.

SCHRICK / Sie sind selten geworden: Eröffnungsfeiern von Windparks: Meist gehen die Windräder heute nur noch in Betrieb - ohne großen Festakt. Am 10. Juni wurde die Erweiterung des Windparks Schrick II mit sieben, 108 Meter hohen Anlagen nördlich von Schrick mit einem Tag des Windes gefeiert.

Während anderswo den Windkraftbetreibern das eine oder andere raue Lüfterl um die Nasen streicht, bekennt sich die Gemeinde Gaweinstal zur Windenergie: „Die Beschlüsse waren einstimmig. Und weitere Windkraftanlagen werden demnächst umgewidmet“, sagt Bürgermeister Richard Schober: „Der Windpark Schrick ist ein wichtiger Schritt in eine Zukunft, in der wir unseren Kindern eine intakte Umwelt hinterlassen!“

Schrick und die Windradpioniere von Ökoenergie, deren Windräder den Windpark Schrick II ergänzen, verbindet schon eine lange Partnerschaft: Die ersten Windräder westlich von Schrick wurden von den Wolkersdorfern 2001 errichtet - und genau dieser Windpark soll künftig Richtung Höbersbrunn erweitert werden.

Die Ökoenergie selbst hatte

1996 das erste Weinviertler Windrad bei Wolkersdorf errichtet. „Und es läuft seit 16 Jahren zufriedenstellend!“, bekennt sich auch SPÖ-Nationalrat Hubert Kuzdas zur Windenergie, die vor einem weiteren Ausbauschub stehe.

Kuzdas: Schiefergas nur, wenn umweltschonend

Aber: „Es müssen auch andere Energieträger diskutiert werden: Schiefergasförderung wird es nur dann geben, wenn diese Ressourcen umweltschonend, menschenfreundlich und schonend für den Tourismus abgebaut werden können!“

Landesrat Stephan Pernkopf, der den Windpark dann offiziell eröffnete, sah die Bestrebungen ganz im Sinne der NÖ Pläne: „Wir wollen bis 2015 100 Prozent unseres Stromes aus erneuerbarer Energie erzeugen. Derzeit schaffen wir schon 90 Prozent!“ Gerade der Bezirk Mistelbach sei ein Vorzeigebereich: Hier werde das Doppelte an Energie erzeugt, als in den Haushalten verbraucht werde.

Anschließend konnten die Schricker die Windräder besichtigen und mit einem Kran bis auf Rotorhöhe hinauffahren.

NÖN sucht das größte Talent
PRESENTED BY ANDY MAREK

WEINVIERTELFINALE
KOMMEN SIE ZU DEN LIVE-SHOWS UND VOTEN SIE FÜR DIE NACHWUCHSSTARS!

HOLLABRUNN
SUMMERSTAGE
2020 HOLLABRUNN
FREITAG, 15. JUNI
20.00 UHR

Hervis **Zwettler** **HYUNDAI** **XCLUB**
De ist was los.

Infos auf www.noen.at oder auf www.facebook.com/DasGroessteTalent